
じりじりと夏が近づいている予感がします。ビールが美味しい季節ですね（笑）つ
い先日も鶴亀メンバーで、気仙沼ビアフェスティバルに参戦してきました！道ゆく
ひと知り合いばかりで一緒に飲んだり、おしゃべりしたり、「あ～気仙沼らしくて
いいな～」と感じました。
さて今年も唐桑の伝統芸能「松圃虎舞」の練習が始まりました！冬になまけて凝り
固まった体がびっくりして、最初の練習後はいつも震えるほどの筋肉痛に襲われま
す。今年最初の舞台は地域の運動会！唐桑にある中井小学校が今年度いっぱいで閉
校するので、最後の運動会での発表に向けて子どもたちと一緒に練習しました。虎
をやりたい子がたくさんいて、最終的に4人で8本足になった虎が個人的にはかわ
いくてほっこりしました。「大漁節」という曲では、子どもたち・親御さん・地域
の人もみんながひとつの円になり、太鼓に合わせて踊りました。この光景がなんと
もステキで、いろんなことを思い出してしみじみしました。私は太鼓を始めて6年
目になりますが、太鼓を通して、いろんな人に出会い、初めての経験をし、たくさ
ん学ぶことがありました。小学校はおわりになるけど、これからも地域の
中で子どもたちと一緒に楽しく太鼓を続けていきたいですー！これからも
練習がんばるぞー！（みどり）

気仙沼魚市場前で漁師さんの銭湯 『鶴亀の湯』 と食堂 『鶴亀食堂』 を経営しております歓迎プロデュースが、世界の海で働くみなさんに勝
手に気仙沼の情報をお送りします！ご意見・お問い合わせはこちらまで。 info@kesennuma-tsurukame.com

ぴかぴか新入社員の巻 作：
ひろな

カツオ船の入港も本格化し、夏はもう目の前！の気仙沼です♪
みんなが大忙しで走り回っていたゴールデンウィークに、わたしは実家の奈良に帰
省しておりました。笑 そこから淡路島へ家族で旅行へ行っていたのですが、うち
の3歳と5歳の子どもたちは、船を見たら「まぐろ獲ってくるの？」と聞き、釣り
船やクルーザーにも「いってらっしゃーい！お魚とってきてねー！」という、出船
送りスタイルは欠かさずでした。笑 気仙沼以外の観光地で海を見たのは久しぶり
でしたが、気仙沼の方がいい！とか、気仙沼にも合ったらいいな～とか、それぞれ
良いところがあるんだなぁと、とても楽しい旅になりました♪あ、マグロは気仙沼
で食べるのがどこよりも美味しいです！笑
今日も美味しいマグロが沢山獲れますように～！お身体に気をつけて頑張
ってください～！（さちを）

操業お疲れ様です！先日、お店で提供している牡蠣の仕入れ先であるヤマヨ水産さ
んに研修に行ってきました。皆さんはもう知っている方も多いかとかと思いますが
海に浮かぶ筏について疑問に思ったことはありませんか？私もその1人だったので
すが、牡蠣の垂下式という養殖で使用される筏なのだそうです。
ヤマヨ水産さんが養殖をしている大島の海は大川の水や山からの湧き水によってプ
ランクトンが豊富で牡蠣が美味しく育つのに適した海なんだという説明を自分の目
や手で直接触れて感じることができて、より、お店で美味しく提供したいという気
持ちを持つ事ができた良いきっかけとなりました。
牡蠣以外にも海の幸がどのように作られているのかこれから体験する機会が
増えたら嬉しいなと思います^ ^（あんり） 

毎日操業おつかれさまです～！早くビールがおいしい季節こーい！今年の夏こそた
づぼんこするぞー！夏がくるのがたのしみなえまです！みなさんこんにちは！
こないだ、えまとうみはインフルエンザになりました。去年の秋にコロナになった
し、とことん流行り病に乗っかる私たちです！体調復活したあと、東京に帰省して、
元シェアメイトのこまちとランチをしたり、母校の立教大学で授業に呼んでいただ
き、学生のみなさんの前でお話させていただいたりしました。今の大学生たちは、
コロナ禍で学内のサークル活動なども自粛しなくてはいけなかったり、課外活動も
ほとんどできず、卒業後の進路にすごく悩んでいるようです。それもそのはず、学
生のときって、お金はないけど時間はあるので、いろんな地域に行ったり、活動に
参加して、いろんな大人に会って話を聞いて、見聞を広げたり、自分の将来につな
がる出会いがあったりする時期ですが、それがないコロナ禍を過ごした学生たちは、
明らかにその機会がなかったので、余計将来について悩んでいるようでした。
わたしは学生時代に気仙沼・唐桑と出会って、人生が大きく変わりましたが、
いまの悩める大学生にもこれからいろんな経験をどんどんしてもらえると
いいな～と思ったのでした！（えま）
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・41年ぶりに１日当たりの水揚げ最高記録更新！ビンチョウ大漁です～
なんと今年はビンチョウマグロが大漁だそうで、先日魚市場の１日あたりの水揚げ
金額が５億円を超えたそうです。すごーい！いまは主にカツオ一本釣り船がビン
チョウの水揚げをしていますが、値段も２～３年前よりキロ100円ほど高くなって
いるそうなので、船のみなさんは喜んでいます。年々不漁のニュースが多い中、こ
の大漁のハッピーニュース！この漁が続くといいですね～！
・気仙沼みなとまつりが通常規模（フルスペック）で復活！
今年の8月5日、6日に気仙沼みなとまつりが復活するそうです！はまらいんや踊り
やパレード、カッター競漕、打ち囃子大競演など、フルスペックでの開催は十数年
ぶりだそう！今から楽しみです～！

歓迎プロデュースの独断と偏見により選ばれた「まぢの話題」など
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